

Paramonga al día

Revista nº 17 - agosto 2021



**Colaboradores y sus familiares
se vacunaron contra la COVID-19
en nuestras instalaciones
de zona industrial**

Pág. 3| Formación de capacitadores

Reforzamos habilidades de nuestros capacitadores internos.



Pág. 4| Entregamos boletas y ración de azúcar hasta el mes de julio.

hasta el mes de julio.



Pág. 6| Programa Reforma de Vida con EsSalud

Reanudamos programa preventivo en beneficio de todos los colaboradores.

Pág. 7| Instalamos banners preventivos ante la COVID-19

en la puerta N°01 y el cruce de la Av. Central y calle Bolívar en Paramonga.



Pág. 8| Vacunación COVID-19 para colaboradores en planta industrial.

en planta industrial.

Pág. 10| Donación de cemento y préstamo de maquinaria para apoyar al A.H. Las Delicias.

para apoyar al A.H. Las Delicias.



Pág. 12| Donación de combustible para ambulancias del C.S. Minsa 7 de junio de Paramonga.

para ambulancias del C.S. Minsa 7 de junio de Paramonga.



Pág. 13| Actividades PAMA

Jornadas de limpieza y apertura de buzones de sugerencias.

Encuétranos en:



Si tienes alguna noticia o logro que deseas compartírnos, puedes contactarnos:

✉ comunicaciones@agroparamonga.com
RPC - 987 514 904
Tel: 642 - 11 11

Centro de formación YMCA reforzó habilidades de capacitadores internos de nuestra empresa

Buscamos empoderar a nuestros capacitadores internos reforzando sus habilidades para transmitir la información durante sus charlas. Por ello, el Dpto. de Desarrollo del Talento Humano coordinó con el Centro de formación YMCA, para capacitar a nuestros colaboradores de las áreas de Seguridad Industrial y Salud Ocupacional, Asuntos Ambientales y Aseguramiento de la Calidad, para aprender nuevas técnicas, dinámicas y herramientas que les permitan potenciar sus habilidades de comunicación de manera verbal y no verbal con naturalidad, claridad y confianza al dirigirse ante un público.

Estas sesiones estuvieron a cargo de la facilitadora Zu Camargo quien, a

través de dinámicas y una metodología bastante innovadora, les brindó pautas y consejos para diseñar y estructurar mensajes claros que generen recordación.

Lo aprendido permitirá a nuestros capacitadores internos, integrar sus conocimientos con una correcta comunicación para poder compartir con los demás colaboradores de diferentes áreas, información sobre temas de importancia relacionados a los procesos y procedimientos de producción, gestión integral de residuos, seguridad y salud en el trabajo, entre otros.

Entregamos boletas de pago del mes de julio y ración de azúcar

De mayo, junio y julio a colaboradores

Las actividades que anteriormente fueron suspendidas debido a la pandemia, continúan reanudándose progresivamente, siempre poniendo en práctica los protocolos de bioseguridad y precauciones para cuidar la salud de nuestros colaboradores. Por ello, usando doble mascarilla, manteniendo la distancia social y desinfectando las manos con alcohol, nuestros colaboradores recibieron su boleta de pago correspondiente al mes de julio, en el jardín al interior de la Puerta N°01, así como la ración de azúcar de los meses de mayo, junio y julio.

De esta manera, cumplimos otorgando el beneficio a nuestros colaboradores de la zona industrial y en las administraciones de la Gerencia de Campo.

Felicitamos a todos nuestros colaboradores por mantener siempre el orden durante esta actividad y cumplir con las medidas de prevención ante la COVID-19 para proteger a sus compañeros, familiares y a si mismos.

¡No bajemos la guardia!



Reanudamos programa preventivo “Reforma de Vida” con EsSalud en modalidad virtual

En el año 2013, firmamos un convenio con el Centro de Atención Primaria II EsSalud de Paramonga para desarrollar el programa de salud preventivo “Reforma de Vida” dirigido a nuestros colaboradores de todas las áreas, especialmente a aquellos que tienen factores de riesgo que pueden producir enfermedades crónicas tales como diabetes, hipertensión y cardíacas, quienes después de una evaluación, recibirán charlas y talleres para que puedan lograr el objetivo de mejorar su estilo de vida y con ello su salud.

Debido a la emergencia sanitaria por la COVID-19, este programa tuvo una pausa y este año, gracias a la coordinación del área de Bienestar Social, se está retomando la orientación de manera virtual y vía telefónica. Para ello, profesionales de la salud como licenciadas de enfermería, nutricionistas y psicólogas de EsSalud se comunicarán con los colaboradores que ya tienen un diagnóstico y que presenten alguna de las enfermedades mencionadas anteriormente, para realizar un acompañamiento y asesoría sobre temas referentes a alimentación balanceada, salud mental y emocional, actividad física, entre otros. Estas sesiones contarán con el apoyo de videos dinámicos en donde los especialistas explicarán los temas de manera entretenida.

Si recibes la llamada de una especialista de EsSalud o de Bienestar Social, te pedimos que la atiendas, ya que esta actividad está pensada en ti, en tu salud y la de tu familia. Y si eres colaborador y deseas ser parte de este programa, puedes comunicarte con tu asistente social, quien te orientará sobre el proceso.

Pilares fundamentales del programa:



Cruce de la Av. Central y calle Bolívar

Instalamos banners informativos y de prevención ante la COVID-19

en la puerta principal de la empresa y en el cruce de la Avenida Central y la calle Bolívar

Somos conscientes que, aunque las cifras mortales y de contagios por COVID-19 han descendido, el virus aún sigue entre nosotros y debemos seguir cuidándonos.

Por ello, como parte de nuestra campaña de sensibilización #NoBajemosLaGuardia, instalamos banners informativos y de prevención al exterior de la puerta N°01 de la zona industrial, la cual es una ruta de alto tránsito para nuestros colaboradores, con la finalidad de recordarles las principales medidas de prevención ante la COVID-19, además de reflexionar sobre la situación de las personas que han superado esta enfermedad.

Además, quisimos compartir esta información también con la comunidad, por ello ubicamos estratégicamente cinco paneles con contenido informativo en el cruce de la Avenida Central y la calle Bolívar del distrito de Paramonga, zona por donde circulan vehículos y personas a quienes nos dirigimos a través de estos mensajes esperando que



Puerta N°01 - AIP

tomen consciencia sobre la situación, resaltando la importancia de seguir cuidándonos.

Tengamos en cuenta que es tarea de todos mantener las medidas de prevención necesarias para evitar o mitigar el riesgo de contagio por COVID-19 y de evitar que las cifras de personas hospitalizadas o en UCI vuelva a aumentar.

Colaboradores recibieron vacuna contra la COVID-19 en planta industrial



Pensando en la seguridad y salud de nuestros colaboradores, realizamos las coordinaciones correspondientes con el Centro de Salud 7 de junio MINSA - Paramonga para que se instale un punto de vacunación en el interior de la puerta N°1 y así puedan aplicar la vacuna contra la COVID-19 a nuestros colaboradores que se encontraban dentro del rango de edad establecido por el Gobierno, es decir, de 40 años a más; además de aquellos con mayor edad que aún tenían pendiente vacunarse contra la COVID-19 y familiares directos.

Gracias a esta excelente coordinación, los colaboradores que se encontraban laborando en el turno de la mañana, pudieron acercarse al jardín de la puerta N° 1 de la empresa para recibir su primera dosis. Asimismo, dimos

facilidades de ingreso para los colaboradores que no se encontraban de turno, al igual que para sus familiares directos. De esta manera, facilitamos el proceso de inmunización masiva y evitamos que se formen aglomeraciones.

Recordemos que, hasta el momento, vacunarse es la forma más segura de combatir al coronavirus y nos permite proteger también a nuestra familia. Por otro lado, si aún no estás dentro del rango etario para recibir la vacuna, es importante que continúes cumpliendo las medidas de bioseguridad que ya conoces como el uso de doble mascarilla y protector facial, si estás en lugares públicos; lavado frecuente de manos y desinfección con alcohol además mantén siempre la distancia social. ¡NO BAJEMOS LA GUARDIA!



Responsabilidad Social: Brindamos apoyo al A.H. Las Delicias

Con donación de 100 bolsas de cemento para su losa deportiva y maquinaria para facilitar acceso entre comités



Traslado de 100 bolsas de cemento

Así mismo, facilitamos un cargador frontal para mover desmonte, alinear el terreno del comité N°10 y generar un acceso que conecte esta zona con el comité N°08 para que exista una vía libre que permita el pase de vehículos, ya que tienen el objetivo de construir otra losa deportiva próximamente y además habilitar una vía libre hasta el comité N°05.

Resaltamos la gran labor que vienen realizando los pobladores de este asentamiento humano y su compromiso de fomentar la actividad deportiva entre niños, jóvenes y adultos, la cual se reanudará según las disposiciones del Gobierno.



Maquinaria de nuestra empresa moviendo desmonte



Vía despejada entre comités n°8 y n°10

Continuamos apoyando a la comunidad a través del área de Relaciones Comunitarias y en esta ocasión atendimos las diversas solicitudes de la Junta Directiva del A.H. Las Delicias, con quienes tenemos una buena comunicación y coordinación constante, esto sin duda gracias a la buena organización de la directiva, vecinos y por nuestra parte, voluntad de aportar en el desarrollo de la comunidad.

Por ello, donamos por segunda oportunidad 50 bolsas de cemento, haciendo hasta ahora un total de 100 bolsas entregadas para la renovación de su losa deportiva, la cual se encontraba deteriorada por el paso del tiempo y ponía en riesgo la integridad física de los vecinos.



Entrega de cemento a representante del AA.HH. Las Delicias



Comités conectados por nueva vía

Donamos combustible para las ambulancias del Centro de Salud Minsa 07 de junio - Paramonga

Manifestamos una vez más nuestro compromiso con la comunidad, realizando acciones en beneficio de su salud. Es por ello que, donamos una dotación de combustible al Centro de Salud Minsa 07 de junio en el distrito de Paramonga, para abastecer sus dos ambulancias y así, el personal médico pueda continuar atendiendo las emergencias que se presenten en la comunidad durante esta emergencia sanitaria.

Sabemos que este tipo de apoyo es fundamental durante esta época de pandemia, por lo que nos llena de satisfacción poder contribuir con nuestros recursos a una causa de interés y beneficio mutuo y sobre todo fortalecer la cadena solidaria que se ha formado para ayudar a quien más lo necesita.



ACTIVIDADES PAMA

Programa de Adecuación y Manejo Ambiental

Realizamos apertura de buzones de sugerencias - agosto

Una vez más, realizamos la apertura de buzones de sugerencias que forman parte de nuestro Programa de Adecuación y Manejo Ambiental (PAMA) a través del cual buscamos la participación de los vecinos mediante este importante mecanismo de comunicación con la empresa. Por ello, en el mes de agosto visitamos las oficinas administrativas de los centros poblados Huayto, El Milagro, Cerro Blanco y la puerta N°01 de nuestra empresa, lugar donde están instalados los buzones para que los vecinos puedan acercarse y depositar sus comentarios, dudas o inquietudes, las cuales son trasladadas a las áreas correspondientes para su oportuna atención.

Cabe resaltar que durante este año 2021, tenemos una constante participación de los vecinos de los centros poblados, a quienes felicitamos y agradecemos por sus intervenciones, las cuales han sido atendidas gracias a las buenas relaciones y sobre todo a la buena comunicación en coordinación con sus juntas directivas.

Asimismo, invitamos a los ciudadanos de Paramonga a participar y hacer uso del buzón de sugerencias ubicado en la Puerta N°01, ya que es el único en el que no encontramos intervención en estos últimos meses.



C.P. Cerro Blanco



C.P. Huayto



C.P. El Milagro



Puerta N°01 - AIP

Realizamos jornadas de limpieza en puntos críticos de Paramonga y Pativilca

Como parte del programa de adecuado manejo de residuos

Nuestro equipo del área de Relaciones Comunitarias, en coordinación con las municipalidades de Paramonga y Pativilca, continúa identificando puntos críticos de acumulación de residuos sólidos en diferentes zonas de los distritos antes mencionados, por lo que realizamos una nueva jornada de limpieza en el A.H. Planta Alameda, Urb. Experimento, Puente Grau y en los Centros Poblados Upacá y las Monjas.

Esta actividad, que forma parte de nuestro programa de adecuado manejo de residuos, se realiza mensualmente, elaborando un cronograma de atención según las solicitudes recibidas y coordinando con el área de Operaciones Agrícolas para facilitar volquetes y cargadores frontales, maquinaria pesada que hace posible eliminar los montículos de basura y desmonte acumulados.

Es importante resaltar que estas acciones forman parte de nuestro Programa de Adecuación y Manejo Ambiental (PAMA), el cual venimos desarrollando con la participación de la comunidad y autoridades correspondientes. A la vez, invocamos a la población a realizar una correcta disposición de sus residuos o esperar al carro recolector para evitar que se acumulen grandes cantidades de residuos que pueden ser perjudiciales para la salud.



C.P. Las Monjas - Pativilca



Puente Grau - Pativilca



C.P. Upacá - Pativilca



AA.HH. Planta Alameda - Paramonga



Urb. Experimento - Paramonga

TRASCIENDE Y FORMA PARTE DEL Voluntariado Corporativo

Juntos desarrollaremos actividades que transformarán nuestro distrito.
¡Súmate a nuestro equipo y hagamos de Paramonga un lugar mejor!



Entregamos: KIT DEL VOLUNTARIO

Inscripciones y más información:



Eva Hildago

Relaciones Comunitarias

relacionescomunitarias@agroparamonga.com

ehidalgo@agroparamonga.com

994 640 402



Kiara Luján

Comunicación e Imagen Corporativa

klujan@agroparamonga.com

940 494 750



Campaña de arborización

Adopta un árbol

en Paramonga y Pativilca

¡Juntos podemos mejorar el ornato de nuestros distritos!

INSCRIPCIONES ABIERTAS

Inscripciones y más información:

⑥ relacionescomunitarias@agroparamonga.com

⑥ ehidalgo@agroparamonga.com

⑥ Oficina de Recepción - AIP

⑥ 994 640 402 - Whatsapp

Colaboradores de AIP y vecinos de la comunidad, pueden inscribirse y ser parte del cambio. ¡Los esperamos!


**Corazones
Dulces**

VOLUNTARIADO CORPORATIVO AIP


PARAMONGA
Agro Industrial

